



令和3年4月24日(土)

吉香公園

ポット苗作りを行います。

新型コロナウイルス感染対策として、

体育協会と分散し、少人数で作業しました。



真砂土にバーク堆肥を混合

ポットに用土を詰込みます。



芝を2cm角に千切り、

ポットへ芝を植付けます。



完成したポット苗です。

---

---

---

---

---

---

---

---



日当たりの良い場所へポット  
を移動し、散水しました。

---

---

---

---

---

---

---

---



作成したポット苗 約2,800ポット

---

---

---

---

---

---

---

---





---

---

---

---

---

---

---

---



約2,800ポット

---

---

---

---

---

---

---

---



4月26日

体育協会が作成してくれた

ポット苗を吉香公園へ搬入しました

合計 約5,600ポット

---

---

---

---

---

---

---

---



令和3年6月20日(日)

ポット苗を芝生へ植付けます。

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---



特製のトンボでポット苗を植付ける  
目印のラインを引きます。

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---



地元の皆さんの協力で、

沢山の穴が掘られていきました。

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---



ポット苗の植付けに際し、集まってくださった皆さんに、地元連合自治会長さんから挨拶がありました。

---

---

---

---

---

---

---

---



公園景観課長挨拶。

---

---

---

---

---

---

---

---



市体育協会から、ポット苗の植付け作業について、説明がありました。

---

---

---

---

---

---

---

---



植付け作業開始です。

苗がどんどん植えられていきます。

---

---

---

---

---

---

---

---



黒く見えるのは「バーク堆肥」です。

ポット苗の植付け後の水持ちを

長くするための工夫です。

---

---

---

---

---

---

---

---



一つ一つ手作業で植えていきます。

---

---

---

---

---

---

---

---



皆さんの力で、あっという間に  
ポット苗の植付作業が終了しました

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---



---

---

---

---

---

---

---

---

---

---



参加された皆さん、最後まで  
ありがとうございました。

地元の方、市体育協会、市職員  
約50名の参加がありました。

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---



植付後

6月30日(10日目)



7月27日(約1ヶ月後)

植付から約1ヶ月が経過しました。  
芝がライナーでつながってきました



9月17日(約3ヶ月後)

広場が芝生で覆われてきました。  
地元の方の維持管理により  
綺麗な芝生が保たれています。

来年の春には、より一層みどりの  
美しい広場になるでしょう。

地元の皆様、お疲れ様でした。